

Ehrenmitglieder



Prof. Jürg Nievergelt

Department Informatik
ETH Zentrum, CAB J 21.4
CH-8092 Zürich

Web: www.jn.inf.ethz.ch

1995 regte Professor Jürg Nievergelt ehemalige Studierende an, regelmässige Treffen der Informatik Absolventen zu organisieren und lud deshalb zur Diplomandenfeier im Mai 1996 auch die Absolventen ein.

Seine Idee war es, einerseits neuen Informatik-Ingenieuren den Kontakt zu Kollegen mit Berufserfahrung zu erleichtern; andererseits den Kontakt zwischen der ETH und den ehemaligen Studierenden und Doktorierenden aufrecht zu erhalten und den Informationsaustausch zu pflegen.

Auf seine Anregung hin gründeten ehemalige Studierende 1996 den Verein der IAETH (**I**nformatik **A**lumni **E**TH).



Robert Weiss

Robert Weiss Consulting
Birkenstrasse 4
CH-8708 Männedorf

Web: www.robertweiss.ch

Robert Weiss, ursprünglich Chemiker, beschäftigt sich seit den 70er-Jahren beruflich mit Computersystemen. Seit 1980 ist er selbstständig und gestaltet die Schweizer IT-Szene aktiv mit. Jährlich publiziert er etwa einen Marktreport und veröffentlicht Artikel in der Fach-, aber auch in der Tagespresse.

Es ist ihm ein Anliegen, die Computertechnik auch für Laien verständlich zu machen. Grössere Bekanntheit dürfte etwa das "[Computerposter](#):" haben, welches die Geschichte der Informationstechnologie im In- und Ausland von den Anfängen bis heute in Wort und Bild darstellt. Im Laufe seiner Karriere hat Robert Weiss eine schweizweit einzigartige Sammlung von Computern aufgebaut – viele davon noch funktionsfähig! Sein neuestes Projekt ist ein Verein, der es ermöglichen soll, diese Sammlung als [Museum](#) der Öffentlichkeit zugänglich zu machen.



Deutsch – English

- [Statuten](#)
- [Adresse](#)
- [Generalversammlung](#)
- [Ehrenmitglieder](#)
- [Vorstand](#)
- [Vorstand ehemalig](#)
- [Über diese Website](#)

